



Gemeinsam Wege finden

Wuppertal, 24.06.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein ereignisreiches Schuljahr geht zu Ende – geprägt von gesellschaftlichen Herausforderungen und einer bewegten Weltlage, die auch unseren Schulalltag beeinflusst haben.

Inmitten all dessen möchten wir Ihnen für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und ein konstruktives Miteinander danken.

Ihr Engagement hat maßgeblich dazu beigetragen, dass wir ein stabiles und lernfreudiges Umfeld für Ihre Kinder gestalten konnten.

Die zahlreichen, das Schulleben bereichernden, Aktivitäten können Sie auf unserer Homepage mitverfolgen und sich daran erfreuen.

Im neuen **Schuljahr 2025/ 2026** ergeben sich personell einige Veränderungen.

Frau Hesse-Springmeier und Herr Dörre treten Ende Juli in den wohlverdienten Ruhestand ein. Ebenso verabschiedet sich unsere langjährige Schulsozialarbeiterin der Caritas, Frau Entsberger, in den Ruhestand.

Neu im Team begrüßen wir Frau Winkler. Als neue Konrektorin folgt sie auf Herrn Billig, der uns glücklicherweise noch eine Zeit lang mit einigen Stunden parallel erhalten bleibt.

Im Mai konnte wir bereits Frau Mering, die ihr Referendariat an der Peter-Härtling-Schule erfolgreich absolviert hat, und Herrn Spittler als neue Kollegin und neuen Kollegen begrüßen.

Zurück aus der Abordnung an die Johannes-Rau-Schule kommen Frau Korpys-Reuter und Herr Reinartz.

Ebenfalls zurück kommt Frau Schlagheck, die an die Schule am Nordpark abgeordnet war.

Als Lehramtsanwärterinnen sind Frau Baum und Frau Erbek neu an unsere Schule gekommen.

Am **Freitag, 11.7.2025 ist der** letzte Schultag vor den Sommerferien. Der Unterricht endet dann mit der Zeugnisausgabe um **11:05Uhr**.

Schulstart nach den Sommerferien ist am **Mittwoch, 27.8.2025** um **10:20Uhr**.

Bis dahin wünschen wir Ihnen alles Gute und eine glückliche gemeinsame Sommerzeit mit Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Für das *Team der Peter-Härtling-Schule:*

Tobias Faulenbach & Gerhard Billig